

Un poète vénézuélien inaugure le Prix Littéraire 2023 à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 25 avril (RHC) - Au milieu d'une saison de récompenses, la Casa de Las Americas a inauguré hier le Prix littéraire 2023, avec des mots du poète vénézuélien Gustavo Pereira.

Pererira, l'un des écrivains les plus remarquables de cette époque, a constitué le jury qui siégera pendant cinq jours avec la participation d'auteurs d'Argentine, de Colombie, du Brésil, de la République dominicaine, du Venezuela et du pays d'accueil.

L'intellectuel cubain Abel Prieto, président de la Casa de Las Américas, était présent lors de l'inauguration de la 63e édition du prix, qui est ouvert aux œuvres inédites dans les catégories des nouvelles, de la littérature testimoniale et des études sur la présence noire dans l'Amérique contemporaine et les Caraïbes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320637-un-poete-venezuelien-inaugure-le-prix-litteraire-2023-a-cuba>



Radio Habana Cuba